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ジョイン月刊
守成クラブ旭川広報誌守成クラブ旭川広報誌「月刊 JOIN ジョイン」は人と人を「繋ぐ」という意味から命名されました。

表紙に掲載している会員の写真は、2020年9月2日までにご提供いただいたもので構成しています。あらかじめご了承ください。

来月の開催
2020年10月6日（火）18：30開会

場所：ベルクラシック旭川

今後の予定

守成クラブ旭川 -問合せ先-
守成クラブ旭川事務局 ㈱丸金 金田商店内
TEL 0166-76-1072  FAX 0166-76-1091
Eメール info@syusei.biz(金田・佐々木)

8月例会出席者現在の会員数
（2020/08/24 現在）

フレンドランチ会
　日時：9月15日（火）12：00～ 
　場所：大雪地ビール館　旭川市宮下通11丁目1604-1
　会費：自分の昼食代のみ
　自社PRの為のチラシ配布等が全会員様可能です。
　(多少早く来ても遅く来ても大丈夫！)
レディースランチ会
　日時：9月23日（水）12：00～ 
　場所：大雪地ビール館　旭川市宮下通11丁目1604-1
　担当　佐藤弘子、篠原直子、中村摩維子、田中晴己、髙綱恵子

会員数 •••• 221名
正会員 •••• 137名
準会員 ••••••83名
パートナー ••• 1名
新入会 ••••••• 0名
前月比 •••••• ｰ1名

旭川会員 ••• 91名
　　２部 ••• 61名
欠席 ••••••106名
ゲスト様 •••• 0名
同行出席 •••• 0名
代理出席 •••• 3名
他会場 •••••• 0名
回答無し ••• 19名
合計出席人数••• 94名
返信率 •• 91.20%
出席率 •• 42.13%

（パートナー会員1名を含みます）

中井委員会中村委員会

「新商売スタイル」9月例会テーマ

フレンドランチ会Friend

Lunch

Meeting

＜コミュニケーション・窪田委員長より＞
フレンドランチ会を担当したコミュニケーション委員
会の窪田です。旧五条食堂さんのスペースをお借りし
てのフレンドランチ会でした。ゴールドバッチ和泉さん
からの守成クラブでの活動のお話を聞きながら改めて自
ら市場を作っていくことの大切さを学ばさせていただき
ました。なかなか集まるということが難しい状況ですが
よい時間となりました。ありがとうございます。

8月11日（火）12:00～13:30　場所：五条食堂

Q&A

Q

A まず、会員同士のアポ取り等電話の際には、必ず「守成クラブの◯◯です」と名乗ってから話して下さい。それから当たり前のこ
とですが、ビジネスマナーはしっかり守りましょう。会員間取引は「守成クラブ旭川の会員同士だから」というだけで安易に取
引できると考えず、相互の信頼関係の上に成り立つものと理解して下さい。基本的に、代表・副代表を含む世話人会は、会員同
士の取引に際してのトラブルには関与しませんが、会の規律を乱すような方がいた場合には、世話人や紹介者に相談して下さ
い。コロナ過で、大変な状況にありますが、SNSやZOOM等を通じて、コミュニケーションを深めていただき、仕事につなげて
頂ければと思います。

これってどうだったっけ！？

コロナの影響で例会でコミュニケーションをとりずらいのですが、
直接のアポ取りに気を付けることはありますか？ 

Q
A 基本的には所属の委員会の委員長に連絡してください。遅刻の場合は、どれくらい遅れるかを連絡ください。連絡方法は、電話
又はSNSメッセージ（LINE・メッセンジャー等）にてお伝え下さい。当日の場合は、電話でお知らせして頂けると、受付委員会
の負担も軽減出来るのでご協力をお願い致します。委員長と連絡がつかない場合は、事務局にご連絡して頂いても結構です。

どうしても当日急に欠席になったり、遅刻しそうな時って誰かに伝えた方がいいですか？



事務局からのお願い 

中井
委員長に 

聞く！

改めまして、お仕事からお伺いします。
パソコン、スマホ、Webのアプリケーション開発です。
守成クラブに入会してどれくらいでしょうか？
約4年です。
受付の委員長ですが、何かこだわっている事はありますか？
雰囲気は楽しく、受付のお仕事はゆっくりでも良いので確実に。
工夫してなるべくメンバーの負担が減るようにと思っています。
受付会員会として、会員の皆さんに何かお願いはありますか？
受付は受付委員会所属の会員が交代でやっていて慣れてないこと
があります。
お名前をお伝えいただくのと領収書や配布物の漏れがないかの確
認をご自分でもお願いします。
今期から出席の回答がシステム化されました。
事務負担の軽減と間違い防止のために例会案内をFAXで登録され
ている方もなるべくメールへ移行いただくと助かります。
ご自身が感じる守成クラブの良い所は、何ですか？
商売のためというのもありますが、自分がこもりっきりの職種であ
るので、仲間と息抜きができたりそこで刺激を受けられたりするコ
ミュニケーションの場があるという面でもありがたいです。
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改めまして、お仕事からお伺いします。
笑いヨガ、予祝（よしゅく）講座、勾玉セラピー講座など、講師活動
をしています。
守成クラブに入会してどれくらいでしょうか？
2年8ヶ月くらいです。
今回初めての委員長ですが、何かこだわっている事はありますか？
みなさんと楽しくやっていきたいと思っています。
返信率100%を目指しています。
今回の例会テーマについて説明をお願いします。
『新商売スタイル！！』
新型コロナウイルスの影響もあり今年は何かと変化の年と言われ
ており、世の中では「新生活スタイル」などとも言われています。
そこで９月の例会テーマは『新商売スタイル』とし、ご商売の中で
今年になって新たに始めてみたこと、そこで良かったこと、これから
新たに始めてみようと思っていることなど、みなさんの新規お取組
みを聞かせていただきたいと思っています。
ご自身が感じる守成クラブの良い所は、何ですか？
普段は接する事が出来ないような方と出会え、楽しく交流できると
ころ。みんなで応援し合っているところです。

中村
委員長に 

聞く！
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レディースランチ会 開催しました！
8月18日（火）、五条食堂さんでレディースランチ会が行われました。
Halal Hula pili aloha Keikoの安田桂子さんにフラダンスとの出逢いや思いを
お聞きしました。最後は皆んなでフラダンス体験をして、フラダンスが意外な程
に、良い運動になりました。今回はお盆明けでもあって少人数でしたが、凄く濃
い話になり これはこれでかなり楽しい時間でした。

佐々木仁委員長より
新システムの導入により、メールから出欠の回答が出来る様になりました。 
①メールの中央部分に、
　『出欠の回答は、下記URLよりご回答をお願い致します。』
　から、リンクに飛んで下さい。 
②出欠の回答ページに、必要事項の回答を入力して下さい。
③HPの出欠状況の確認より、確認して下さい。 
今現在、60社弱の会員さんがFAXでの回答となっていますが、メールへの
切り替えにより、事務負担の軽減と間違い防止が出来る様になります。
皆さんのご協力をお願いします。

①

②
③

赤バッジ！　正会員おめでとうございます！

ALSOK北海道（株）道北支社 旭川営業所
所長  及川 翔太

Ｑ.お仕事は？
　Ａ.事務所の警備やホームセキュリティーです。
Ｑ.守成に入会してどのくらい？
　Ａ.4月に入会したばかりです。
Ｑ.守成クラブに入会して良かった事を教えて下さい。
　Ａ.アクティブの山下さんに導入して頂きました。
Ｑ.今後どのように活動していきたいですか？
　Ａ.皆さんの安心・安全を守っていきたいです。


